14 LA SOLANA

Esteban Torres consigue el primer premio del Certamen Pan de Trigo

El Grupo Artístico y Literario Pan de Trigo ha emitido el fallo de su XX Certamen Poético Nacional, cuyo primer premio, dotado con 400 euros y matrícula en la Escuela de Escritores Alonso Quijano de Alcázar de San Juan, ha sido concedido a Esteban Torres, natural de Montizón (Jaén), por su trabajo titulado *Charada*. El segundo premio ha sido para José María Torres Fabero, natural de Membrilla, y el tercero para Isidro Catela, de Salamanca. El premio joven, dotado con 200 euros, lo ha conseguido Lourdes Rubio Ramírez, de Argamasilla de Alba, con el trabajo titulado *A un verso suelto*:

Descienden en un 11 por ciento los delitos en La Solana

Tanto el alcalde de La Solana, Diego García Abadillo, como el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Miguel Lacruz, consideran que se puede estar razonablemente satisfechos tras el análisis de los datos realizados por la Junta Local de Seguridad, que señalan ha descendido el número de delitos en la población en un 11 por ciento con respecto al año anterior.

Relevo en la parroquia de San Juan Bautista

Manuel Infante Téllez tomó posesión como párroco de San Juan Bautista de La Solana en el transcurso de una misa, que sirvió asimismo para despedir al que en los últimos 18 años ha sido encargado de ese mismo templo, Esteban Molina, que ha sido trasladado a la parroquia de Torrenueva. La misa fue concelebraba por diez sacerdotes. El nuevo párroco pidió a sus nuevos feligreses paciencia y comprensión, diciendo que llega a su puesto con mucha ilusión y al mismo tiempo con gran humildad. Por su parte, Esteban Molina dijo unas palabras de despedida, insistiendo en el carácter de servicio del trabajo que ha realizado en sus 18 años al frente de esta parroquia.

Creada una bolsa de ayuda a domicilio

La concejala de Bienestar Social, Jose Simón, ha hecho pública la creación de una bolsa de trabajadores para ayuda a domicilio, al mismo tiempo que anunciaba la celebración de un encuentro de asociaciones de voluntariado. Simón indicó en rueda de prensa que la bolsa de trabajo ha sido convocada para trabajadores formados en ayuda a domicilio y atención a la dependencia.

RADIO HORIZONTE - LA SOLANA 107.9 F M

Un matrimonio sufre graves quemaduras en un incendio doméstico

EL PERIÓDICO

Un incendio en el interior de una vivienda de la calle Sita, nº 2, de La Solana, provocó quemaduras de gravedad a un matrimonio formado por un hombre de 46 años v una mujer de 48. Según informa la Policía Local de esta localidad, el incendio se produjo en la cocina de la vivienda, y fueron los propios agentes de la Policía Local, que acudieron al domicilio, con ayuda de algunos vecinos, quienes extinguieron las llamas. Posteriormente llegaron dos dotaciones de bomberos del parque de Manzanares, así como una patrulla de la Guardia Civil.

Debido a la gravedad de las quemaduras, una ambulancia trasladó al hombre al helipuerto de La Solana, donde un helicóptero lo llevó al Hospital de Getafe. La mujer, que un primer momento fue llevada al Hospital de Manzanares, también fue trasladada posteriormente en helicóptero al Hospital de Getafe.

La Policía de La Solana informa de otros incendios que se han producido en la localidad. A las 6.20 horas del día 12 de septiembre se produjo un incendio en un turismo marca Mazda, que había sido aparcado en el interior de una nave en construcción



El matrimonio fue trasladado en helicóptero a Getafe.

en el paraje conocido como Santa Inés. El vehículo, propiedad de un vecino de Manzanares, quedó prácticamente calcinado. La Guardia Civil investiga los hechos.

A las 14.15 horas del mismo día 12 de septiembre se produjo otro incendio en la fábrica de maderas Losal, situada en la carretera N-430. Las llamas solamente alcanzaron varios paneles del techo de una nave, sin que llegaran a prenderse las maderas almacenadas. Los bomberos del parque de Manzanares extinguieron el incendio. A las 12.45 horas del día 13 de septiembre se produjo otro incendio en una vivienda de la Carretera de Manzanares en su confluencia con calle La Serna. Las llamas se iniciaron en una

lavadora, siendo extinguidas las mismas por los propietarios del inmueble.

La Romería de la Virgen de Peñarroya celebrada en el Castillo el pasado fin de semana transcurrió sin grandes incidentes. No obstante, hubo algunas personas que requirieron atención. A las 9 de la mañana del sábado, una chica tuvo que ser trasladada en ambulancia al Hospital de Tomelloso al sufrir un ataque epiléptico. A las 16.40 horas también del sábado agentes de la Policía tuvieron que reducir e inmovilizar a un joven solanero de 21 años de edad, que sufría un ataque de ansiedad e intentaba autolesionarse. Fue trasladado en ambulancia al Hospital de Tomelloso, donde quedó ingresado.



El sacerdote Francisco Jiménez se despide tras cuarenta años en La Solana. El sacerdote Francisco Jiménez González -en la foto- se despedía de La Solana con una misa concelebrada para cerrar un ciclo de casi cuarenta años en La Solana, los últimos veintidós en la parroquia de Santa Catalina. Concelebraron la misa con Francisco Jiménez el vicario de la parroquia, Candelo López, el que fuera vicario del mismo templo, Julián Martín, además de los sacerdotes naturales de La Solana, Antonio Campillo, Santos Montoya y Víctor Castaño, junto al párroco de Argamasilla de Alba, Juan Carlos Torres, y el capellán del Hospital de Alcázar de San Juan, Teófilo Herreros, corriendo a cargo del coro de la parroquia la parte musical de la misa. En la homilía era el propio Francisco Jiménez quien hacía un recordatorio de lo que ha sido su paso por La Solana, agradeciendo la colaboración que ha tenido de mucha gente, grupos de la parroquia, así como de las cofradías y hermandades. Igualmente recordó algunas de las obras realizadas en las dos parroquias solaneras en las que ha estado al frente, añadiendo que se sentía un solanero más.